
音楽会への参加を希望して、最初のうちはなかなか歌詞を覚えたり、テノールやバスの声で歌った

りするのが難しかったけれど、たくさん練習しているうちにだんだんと声が出てくるようになり、う

れしくなったのを覚えています。僕は緊張に弱い方なので、本番ではとても緊張してしまいガチガチ

でしたが、無事に本番を終えることができてよかったです。 ３年１組

私は最後の「心に花を咲かせよう」の時、とても感動しました。最初に合同練習したときより格段

に上がっているなと思いました。ハーモニーもきれいで、帰ってから親に「すごくよかった」「感動

した」と言われてとてもうれしかったです。この音楽会でもっと合唱が好きになれたし、私自身の技

術も上がったので、参加してよかったです。 ３年１組

５年に一度という滅多に体験することができない音楽会を、大成功で終えることができ、今すごく

うれしい気持ちです。よい音楽会になったのは今まで練習をがんばってきたＡブロックのみんなと、

ていねいにご指導してくださった先生方のおかげなので、感謝の気持ちでいっぱいです。すごく楽し

かったです。こんなにすばらしい体験をすることができて僕は幸せです。 ３年２組

ステージで歌を歌い終えたときは、すごく気持ちがよかったです。音楽会を見に来てくれた人も、

すごくかっこよかったと言ってくれたのでうれしかったです。練習を重ねＡブロック全体で作り上げ

た本番の演技はすごくよかったです。自分で歌っていてもすごく気持ちよく歌えました。歌をうたっ

て大勢の人に感動してもらったことは初めてなので、この自信を今後、音楽につなげていきたいです。

最高でした。 ３年２組

半年近く、約３００人で練習をしてきて、終わったあとのライトを浴びている時にまず感じたのが

達成感でした。涙が出てきそうになりました。練習を一生懸命やった分の達成感は大きいと思います。

「花が満開に咲く」とは、こういうことなんだなと思いました。母も泣けたよと言ってくれ、見てい

る人にも感動の気持ちが伝わってよかったです。もう、みんなで歌えないのは寂しいけれど、この経

験を武器にいろいろなことにチャレンジしていきたいです。 ３年３組

当日の練習の時、「あれ？今までこんなに響いていたっけ？」と思うほど、歌声が変わったと感じ

ました。先生方がアドバイスしてくださったところを、みんなが意識して練習を重ねた成果なのかな

と思います。小学生の歌声がこんなに上手だと思いませんでした。１回目の合同練習の時、私たちよ

りも音がとれているようで、本当にびっくりしました。３００人近くの人とこんなに真剣に楽しく歌

えることは、そうあることではないと思うので、とてもよい経験になりました。

３年３組

僕は音楽会に出て歌えたことが、とてもよい経験になりました。はじめの練習の頃は、ふざけてい

たり、集中していなかったりする人もいました。ですが最後は、みんなよい緊張感をもち歌うことが

できよかったと思います。僕はこういう大きな会で歌を歌うのが初めてでしたが、楽しく歌うことが

できました。音楽会で歌を歌えたことで、自分でも少し自信がつき一生の思い出に残るものとなりま

した。また、僕たちをサポートしてくれた人たちに感謝したいと思います。

３年４組

最初の練習では、音が上がりきらなかったり、音程が分からなかったりして、うまくいかないとき

もあったけれど、何回も歌っているうちに、自分たちがうまくなっていることが分かり、だんだんと

歌うことが楽しくなりました。本番では思いのほか緊張せずにやることができ、舞台上での一体感を

感じました。午後の公演で最後の曲が終わった後、午前の公演よりも長い拍手がもらえて、とてもう

れしかったです。今まで大変だったけれど、とてもやりがいのあるステージでした。

３年４組


